

La CNDH hace cambios al Comité Técnico de Evaluación de aspirantes al INE

La Comisión Nacional de Derechos Humanos hizo cambios en el Comité Técnico de Evaluación que integrará las quintetas de aspirantes al INE. Rosario Piedra, presidenta de La CNDH, designó a la académica Araceli Mondragón González, en sustitución de María del Socorro Puga, especialista en yoga de la risa, así lo confirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, al término de la reunión en la que se anunció la notificación.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACR7DZI98Wg0cIM&id=BEBB992B33844BAA%2 1461&cid=BEBB992B33844BAA&parld=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613A CD&o=OneUp